

## Zwei spannende Auswärtsspieltage des BC Offenburg in der 2. Bundesliga

Am vergangenen Wochenende war der Badmintonclub Offenburg in der 2. Bundesliga unterwegs und bestritt zwei packende Auswärtspartien. Das Team konnte dabei ein spannendes Match für sich entscheiden, musste sich jedoch auch knapp geschlagen geben. Am Samstag gegen den Tabellenvorletzten BC Remagen startete man fulminant mit einer 2:0 Führung durch Siege im Damen- und im ersten Herrendoppel. Lediglich Kapitän Lukas Burger und Andreas Müller mussten ihr zweites Herrendoppel in fünf knappen Sätzen abgeben. Doch der BCO zeigte sich kämpferisch und ließ sich auch von diesem Rückschlag nicht aus der Ruhe bringen. Lena Reder konnte ihr Dameneinzel gegen das Remagener Eigengewächs Antonia Remakulus souverän in drei Sätzen gewinnen. Besonders erfreulich an diesem Tag der Einzelsieg von Andreas Müller. Nach langer Verletzungspause gab er sein Comeback und ließ seinem Gegner Michael Nonn nicht die Hauch einer Chance. Damit war der vierte und letzte Spielpunkt gesichert. Durch Siege der Gastgeber im Mixed und im ersten Herreneinzel, wurden die Tabellenpunkte "geteilt". Der BCO hatte zwei Punkte im Gepäck und der Vorletzte BC Remagen schnappte sich einen Punkt. Am Sonntag stand für den BC Offenburg die nächste Partie des Wochenendes an – diesmal gegen den SV Fun-Ball Dortelweil 2. Auch in dieser Begegnung war der Ausgang bis zum letzten Punkt offen. Besonders die ersten beiden Doppelpartien konnten spannender kaum sein. Erst nach dem fünften Satz gingen Jonas Burger und Niclas Kirchgessner erfolgreich vom Feld. Ihnen gegenüber standen mit Christian Dumler und Lars Rügheimer zwei aktuelle Spitzenspieler der Liga. Eine noch bekanntere Gegnerin lief im Damendoppel auf. Gegen die ehemalige Nationalspielerin Emma Moszczynski und Theresa Wurm hielten Lina Berger/Lena Reder stark mit, aber mussten sich im fünften Satz geschlagen geben. Im zweiten Herrendoppel ging der BCO überraschenderweise mit Johannes Discher an den Start, der eigentlich als Einzelspezialist bekannt ist. Zusammen mit Lukas Burger gelang es ihm, gegen die zwei hessischen Nachwuchsspieler Daniel Marzuan und Mark Niemann zu gewinnen. Der Einsatz von Johannes erwies sich somit als gelungener taktischer Kniff. Durch einen weiteren Sieg der Offenburger im Dameneinzel konnte immerhin ein Punkt für die Tabelle gesichert werden. Trotz der knappen 3:4 Niederlage bot der BC Offenburg eine solide Leistung und zeigte, dass man in dieser Liga auf Augenhöhe agieren kann. Mit einem Sieg und einer Niederlage kann der BCO durchaus zufrieden sein. Jetzt gilt es Kräfte zu sammeln bis zum nächsten Heimspieltag am 24.11. um 12.30 Uhr in der Nord-West-Halle.